

# Mike Koller verlässt den FC Wiesendangen

- Created by [Fabian Graf](#) on 19.12.2022

**Exakt zwei Jahre nachdem Mike Koller im Winter 2020 das Traineramt übernommen hat, verlässt der gebürtige Glarner den FC Wiesendangen in Richtung Heimat. Mit Mike Koller gelang dem FC Wiesendangen der zweimalige Klassenerhalt in der zweiten Liga sowie der Einzug in den regionalen Cupfinal im vergangenen Sommer.**

Mike Koller wechselt auf Beginn der Rückrunde zum Erstligisten FC Linth 04. Damit zieht es den ambitionierten Trainer zurück in Richtung Heimat. Als der 37-jährige Glarner im Winter 2020 zum FC Wiesendangen kam, stand ihm ein durchaus schwieriger Start bevor. Die Vorbereitung war geprägt von Covid-Massnahmen und der Unsicherheit, ob und wann der Spielbetrieb wieder aufgenommen wird. Mit dem Restart im Frühling gelang es Kollers Mannen, die Klasse in einem dicht gedrängten Spielplan zu halten. In der Folgesaison spielte der FC Wiesendangen erfrischenden Offensivfussball und erfreulich lange in der Spitzengruppe mit. Belohnt wurde die attraktive Spielweise unter anderem mit dem Einzug in das Finale des FVRZ-Cups im Juni 2022. Mit dem Endspiel vor der Brust, liess der FC Wiesendangen anschliessend in der Liga etwas Federn und klassierte sich letztendlich auf Rang 7. Zum grossen Unglück ging der Cupfinal wenig später in der Nachspielzeit verloren.

Aktuell findet sich die Mannschaft von Mike Koller auf Rang 10 wieder und damit nur knapp über den Relegationsplätzen. Allerdings spiegelt die Tabelle die erbrachten Leistungen nur bedingt wider. Oftmals blieb dem FC Wiesendangen für seine Leistungen nach Spielschluss ein schlechter Lohn. Nun gilt es für die Mannschaft in der Rückrunde unter neuer Führung die nötigen Ergebnisse für den Klassenerhalt einzufahren.

Für eine passende Anschlusslösung werden die verantwortlichen Personen in den kommenden Wochen die Köpfe zusammenstecken, die verfügbaren Optionen prüfen und die für den Verein beste Lösung zur gegebenen Zeit präsentieren. Bis die Personalie des Cheftrainers neu besetzt ist, übernimmt der bisherige Assistententrainer Fabian Graf interimistisch.

Der FC Wiesendangen dankt Mike Koller für seine geleistete Arbeit in den vergangenen zwei Jahren und wünscht ihm für seine Zukunft beim FC Linth 04 alles Gute, viel Spass und Erfolg!

[FC Wiesendangen Webseite](#)